
Sujet : [INTERNET] témoignage

De : Adrien RICHARD <adr.richard@orange.fr>

Date : 06/04/2024 18:30

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

je ne fais pas partie des communes impactées directement par ce projet.
Toutefois pas très éloigné et je souhaitais vous faire part de mon expérience:

sur ma commune des terres sont exploitées uniquement pour une méthanisation à
plus de 30 km de là. Résultat, petit éleveur que je suis qui recherchais des
hectares pour pouvoir cultiver mes propres céréales, devenir autonome ou en
partie, limiter ma dépendance aux fluctuations des cours mondiaux et gérer au
mieux mes charges, il n'en est rien. Et pour les éleveurs, surtout bio, qui
recherchent de la paille, c'est autant de surface qui ne verront plus jamais de
botte de paille ficelées sur ces parcelles dédiées à ce genre de projet. Et que
dire des projets d'installation qui se retrouvent dans les cartons car pas de
foncier accessible pour eux?

Produire de l'énergie au détriment de l'agriculture locale, nous en sommes là.
Si cela est plus rentable économiquement, c'est la rémunération de l'agriculture
qu'il faut revoir.

Adrien Richard
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